

# MEP～未来を笑顔にプロジェクト～



## ～平成 28 年度の活動記録～

目 標	赤い羽根共同募金の「輪」、助け合いの「心」を広げる！！																		
部 員 数	男	4年	0名	女	4年	4名	部 長	(フリガナ)	オオヒラ	コトミ									
		3年	0名		3年	6名		大平 琴美											
		2年	0名		2年	3名													
		1年	0名		1年	0名		(フリガナ)	ウチダ	ミツノリ									
		合計	0名		合計	13名		内田 充範											
顧問																			
部費 (年間)	500		円	その他の 費用			円	練習日時		場 所									
活 動 や 練 習 の 内 容	活動内容はその年によって異なることもありますが、今年度は、学校行事(学祭やオープンキャンパスなど)やイベントへの参加、街頭募金運動、小学校出前授業などを通して、積極的に赤い羽根共同募金の啓発に努めました。																		
											月	:	~	:					
											火	11	:	50	~	12	:	50	D-12
											水	:	~	:					
											木	:	~	:					
											金	:	~	:					
											土	:	~	:					
日	:	~	:																
月	平成 28 年度の活動				成績・実績				備考(会場など)										
6月	*水無月祭				➡文房具メーカーZEBRA さんとのコラボ商品をデザイン！！  ➡県内初の取り組みとして、テレビや新聞等に取り上げられた MEP の新たな活動です！！				➡県大講堂外										
7月	*オープンキャンパス								➡D-11										
7月~9月	*オリジナル寄付つきシャープペンのデザイン作成								➡アルク 葵店										
10月	*キックオフイベントへ参加								➡ふしの学園										
10月~	*小学校特別出前授業の準備								➡アルク 葵店										
11月	*ふしの学園祭へ参加								➡山大附属山口小学校										
12月	*街頭募金運動へ参加 *小学校出前授業実施																		
URL : <a href="http://www.yamaguchi-pu.ac.jp/kagayaki/mep-miraiwoegaoni.html">http://www.yamaguchi-pu.ac.jp/kagayaki/mep-miraiwoegaoni.html</a>																			

## ○平成 28 年度の活動を振り返って (部長：大平琴美)

こんにちは！MEP (メップ) は、「赤い羽根共同募金」についてより多くの人に知ってもらうため活動を行っているサークルです！MEP とは「未来を笑顔にプロジェクト」という言葉を英語で書いたときの頭文字、**M・E・P** を取った名前です。“未来を明るく、笑顔あふれる町にしたい”との願いが込められています。サークルとしての始動は平成 24 年からで、活動期間は短い方だと思いますが、メンバー一人一人の思いは熱いもので、これまで決まった枠にとらわれず、様々なカタチで共同募金の啓発活動に努めてきました。

今年度前半は、特に、文房具メーカーの ZEBRA さんとのコラボ商品、オリジナル寄付つきシャープペンのデザイン作成に力を注ぎました。後半は、少しでも赤い羽根共同募金のことを知ってもらうための新たな取り組みとして、小学生に向けて特別出前授業を実施しました。この出前授業は私たちにとって「大きな挑戦」で、どうしたら小学生に共同募金についてわかりやすく伝えられるのか、メンバー同士で意見・知恵を絞り出し、資料の作成にもこだわって、何度も試行錯誤を重ねました。正直、準備は大変でした。しかし、それほど時間をかけた分、出前授業は「相手に伝える」ことの大切さと重みを再認識する、貴重なきっかけともなりました。これからも、チャンスを与えていただくことができたならば、出前授業は継続していきたいと考えています。

MEP は、まだまだ発展途上のサークルですが、裏返しに、それだけ可能性は無尽大であると思っています。これからも、学内のみならず地域、様々な企業、団体、共同募金会の方々等との関わり、繋がりを大切にし、活動の幅を拡大していきたいです！そして「赤い羽根共同募金が身近なところで、でも確かに役立てられている」ということを、私たちなりのカタチで、広めていきたいと思えます！！

## ○新入生へメッセージ

笑いの絶えない、ゆかいなメンバー一同、火曜日の昼休みに「あなた」を待っています！まずは、D-12 教室にお越しくださいませ♥一人でも多くの方が来てくださると、とっても嬉しいです(^O^)一緒に、赤い羽根共同募金の「輪」、助け合いの「心」を広げていきましょう！！

## ○顧問から一言 (内田充範)

赤い羽根共同募金は、インフォーマルな地域福祉活動や社会福祉協議会の事業財源として活用されています。これからもこの共同募金をより多くの人たちに知っていただけるよう、メンバーが一丸となって様々な機会をとらえて、啓発活動を続けていってほしいと思います。



水無月祭にて\*MEP ポーズで、決めっ！

### MEP の「ええとこ」!!! (^)/

\*MEP は、一見、地味なサークルに思えるかもしれませんが、しかし！一人一人の秘めたる思いはぶち強いです！！

\*「私たちにできる活動を地道に、コツコツ」をモットーに、様々な啓発活動を通して、普段はなかなかできない経験・体験を積むことができ、「考動力」が磨かれます！！